

Weihnachtsbasar im Hannes

Wow –welch ein schönes Wochenende liegt hinter uns. Das Team um Frau Ackermann hat sich mal wieder selbst übertroffen. Neben den bewährten Klassikern wurde das Angebot um viele neue Schönheiten erweitert. Bei Frau Hannen und ihrem Team haben sich die Besucher mit einem

leckeren Kaffee und köstlichen Kuchen gestärkt.

Das grandiose Ergebnis von 6.980,82 Euro kommt unserer karitativen Arbeit im Begegnungszentrum Hannes und so den Menschen unserer Pfarrei Herz Jesu zugute.

Herzlichen Dank an die vielen Helfer, die diesen Tag ermöglicht haben. Ohne den ehrenamtlichen Einsatz, wäre solch ein Tag nicht möglich.



Montagsgespräche

Das Thema der Montagsgespräche im Hannes lautet am 21.11.2022: "Heute bei Dir – Die Zukunft der Kirche vor Ort?"

"Menschen, die heute ganz anders leben, brauchen eine ganz andere Kirche." – Bischof Helmut Dieser.

Mit dieser und anderen Aussagen aus dem "Heute-bei-Dir" – Prozess möchte unser Bischof die möglichen Veränderungen der Kirche von morgen im Bistum Aachen beschreiben. In Zusammenarbeit mit allen am Prozess beteiligten wurden nun einige Perspektiven dieser neuen Kirche vorgestellt. Diese Blickrichtungen schaffen Chancen für Veränderungen in unserer Stadt und im Bistum Aachen. Neben den Chancen führen Veränderungen aber auch immer zu Unsicherheiten.

Seien Sie daher herzlich eingeladen über die veröffentlichten Beschlüsse des Prozesses und die möglichen Auswirkungen zu diskutieren.

Die Referentinnen Elisabeth Laumanns (Mitglied des Regionalteams MG) und Ulrike Wellens (Personalreferentin – Pastorales Personal Bistum Aachen, Mitglied des Regionalteams MG) freuen sich auf den Austausch.

Beginn ist um 19.30 Uhr. Der Eintritt ist – wie immer – frei.

Herzlichst

Kerstin Holzem

Sie möchten den Newsletter per E-Mail erhalten? Gerne! Bitte senden Sie mir eine E-Mail mit dem Betreff "Hannes-Newsletter" an hannes@herz-jesu-rheydt.de und ich nehme Sie gerne in den Verteiler auf.